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第273回常議員会・第70回通常総会を開催

���第⼆次地域活性化中期ビジョン計画が始動
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主管地を代表し挨拶する⼩野⽥YEG�⻑⾕川会⻑

 ⼩野⽥労働福祉協議会が理事会総会を開催

▶�令和６年度⼭⼝県商⼯会議所⻘年部連合会�⼩野⽥⼤会（⼩野⽥YEG�集合写真）      

商⼯会議所が未来を変える！
URL��https://www.onoda-cci.or.jp 

⼩野⽥商⼯会議所

 おのだ七⼣祭り2024��イベント告知（裏⾯） ほか



���１�⽉  記帳税務相談会（13時∼16時）

���２�⽕

���３�⽔

���４�⽊  創業相談会（13時半∼16時半）
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���８�⽉  労務相談会（13時半∼16時半）
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１０�⽔

１１�⽊

１２�⾦

１３�⼟

１４�⽇

１５�祝  （海の⽇）

１６�⽕  創業相談会（13時半∼16時半）

１７�⽔  創業相談会（9時∼17時）

１８�⽊  法律相談会（14時∼）

１９�⾦

２０�⼟  おのだ七⼣祭り2024

２１�⽇  �※おのだ七⼣祭り2024 ⾬天予備⽇

２２�⽉

２３�⽕
 創業相談会（13時半∼16時半）
 正副委員⻑合同会議（16時∼）
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２５�⽊

２６�⾦

２７�⼟

２８�⽇

２９�⽉
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３１�⽔

⽇本政策⾦融公庫
⼩規模事業者経営改善資⾦《マル経資⾦》

【利⽤できる⽅】

 ‣�商⼯会議所地区内で最近１年以上事業を
 ��営んでおり、所得を申告している。
���‣�常時使⽤する従業員が５⼈以下の商業・
�����サービス業（宿泊業・娯楽業を除く）、
�����２０⼈以下の製造業・建設業 他
 ‣�原則として、商⼯会議所の経営指導を
 ��６カ⽉以上受けており、事業改善に取り
 ��組んでいる。
 ‣�納付すべき税⾦をすべて完納している。
 ‣�⽇本公庫の⾮対象業種等に属していない⽅。

★表紙掲載会員さんを募集中！
 ご希望の⽅は、会議所まで。

⼩野⽥商⼯会議所 ７⽉の予定

∼今⽉の表紙∼

∼カレンダー内の個別相談について∼

個別相談は全て事前の予約が必要です。
当所窓⼝・・・☎ 0836-84-4111まで

■�融資限度額 ２,０００万円
■�利率（※） ��１．４５％（R6.6.1��現在）
 �      ※利率は経済情勢により変動
■�      不要
■�返済期間  運転資⾦ ７年�以内
       �設備資⾦１０年�以内

お問合せは会議所まで（℡�0836-84-4111）

担保/保証⼈

 表紙の写真は、去る６⽉１５⽇（⼟）に
開催された令和６年度⼭⼝県商⼯会議所⻘
年部連合会⼩野⽥⼤会での集合写真です。
 本⼤会スローガン「新�ARATA∼我々に
不可能なんて無い∼」のもと、県下⻘年部
会員ら２３０名が参加し、交流を深めまし
たました。当⽇の活動記録は、⼩野⽥商⼯
会議所⻘年部公式ホームページにUPしてい
ます！（右記QRコードから⇒）

令和６年度⼭⼝県商⼯会議所⻘年部連合会
⼩野⽥⼤会（⼩野⽥YEG�集合写真）



 �４⽉１７⽇(⽔)、第２７３回常議員会、引
き続いて第７０回通常議員総会をAスクエア
で開催した。総会では藤⽥敏彦会頭挨拶のあ
と、議事に⼊った。
 議事では３つの議案が審議された。まず、
令和５年(２０２３年)度事業報告書並びに収
⽀決算書(案)について事務局より説明が⾏わ
れた後、野⼝嘉⼀監事(⼩野⽥商業開発(株)代
表取締役専務)より監査報告がなされ、全会
⼀致で承認された。
 次に労働保険事務組合制度の概要について
説明した後、事務⼿数料の改定について全会
⼀致で承認された。
 続いて、第⼆次地域活性化中期ビジョン計
画について全会⼀致で承認された。
 報告事項として事務局より、委員会編成が
常議員会で承認され、今後は正副委員⻑を決
めて活動⽅針を固めていくこと、また令和６
年７⽉２０⽇(⼟)に⼩野⽥運動広場で開催さ
れる「おのだ七⼣祭り２０２４」の協賛のお
願い、令和６年１１⽉１６⽇(⼟)にサンパー
クで開催される「おのだ産業フェスタ」への
協⼒のお願い、令和６年１２⽉２４⽇(⽕)に
おのサンサッカーパークで開催される「おの
だクリスマス花⽕２０２４」の協賛のお願
い、令和６年８⽉９⽇(⾦)に開催する「おの
だ産業キッズバスツアー２０２４」への協⼒
についてもお願いした。
 そののち、⼩野⽥商⼯会議所がAスクエア
に移転したことを記念して(有)書道研究⽞游
会会⻑の⽮⽥照濤先⽣より書作品が寄贈さ
れ、贈呈式を⾏った。最後に宇部労働基準監
督署からのお知らせなどがありすべての議案
審議を終了した。なお、事業報告及び収⽀決
算報告の概要は次のとおり。

会議所の動き

‣�第２７３回常議員会、
��第７０回通常総会を開催
‣�第２７３回常議員会、
��第７０回通常総会を開催

≪事業報告≫
①�定款については変更なし。規約については、
����⼩野⽥商⼯会議所表彰規定の改正、⼩野⽥商
����⼯会議所優良従業員表彰規定を制定した。
②�組織では会員数１,０４７事業所となった。
③�事務所職員は、職員１１名。
④�庶務関係では、⽂書発信５,３４５件、
 �受信１,１０４件のほか各種表彰を延５２名
 �⾏った。
⑤�会議では、第６９回通常議員総会のほか、
 �常議員会、臨時議員総会、幹事会、部会、
����委員会など６９回の会議を開催した。
⑥�事業関係は、会員交流・サービス事業(第４
����４回会員⼤会)をはじめ、委員会活動、部会
����活動、商店街活性化事業、地域総合活性化事
����業・⼩規模企業需要創出事業、⼩規模事業者
����応援キャンペーン事業、新型コロナ及び物価
����⾼騰等対策に関する中⼩企業・⼩規模事業者
����⽀援事業、中⼩企業労務改善事業、⻘年部活
����動、⼥性会活動の各活動を実施した。
����また意⾒活動、調査研究、広報・資料配布、
����証明、講演会・講習会活動、会員従業員福祉
����事業、観光⾏事・商店街振興⾏事、検定事業
����等を実施した。
���� 中⼩企業相談所事業では、巡回指導４３６
����件、窓⼝指導６３８件のほか、講習会・個別
����指導を１４１回開催した。⾦融斡旋は、⽇本
����政策⾦融公庫及び市振興資⾦で２７件
 �１７６,４００,０００円の貸付実績となった。
����会員福祉共済事業は、加⼊事業所数が、
 �延１,４４６件となった。
⑦�登録については特定商⼯業者３３６名の法定
����台帳作成を⾏い、商取引等に活⽤した。
⑧�その他会合は延べ７８回、会頭ほか関係役職
����員が出席した。

≪収⽀決算報告≫
【⼀般会計】
���収⼊        ８８,３２０,３９４円
���⽀出        ４１,５５６,８９７円
���財政調整⾦積⽴⾦  ３５,０００,０００円
���令和６年度繰越⾦  １１,７６３,４９７円
【特別会計】
���中⼩企業相談所   ４６,１９７,０１７円
���法定台帳関係費 ������  �６３０,００２円
���特定退職⾦共済事業 ５９,５５５,５３６円
���共済事業等     １８,７５０,７４９円
���労働保険事務委託事業 ６,９９６,１６６円
���建物管理      １１,９８３,４６４円
���退職給与資⾦積⾦   ６,８９３,１２７円
 以上の決算額となった。

出席者を前に挨拶する藤⽥会頭

⽮⽥照濤先⽣ 書「薫⾵」贈呈式



 ⼩野⽥労働福祉協議会（会⻑・伊藤博・㈱
明防��社⻑・会員61事業所）では令和６年６
⽉４⽇（⽕）14時から理事会、14時30分より
総会を開催しました。伊藤会⻑が議⻑とな
り、挨拶に続いて議事に⼊りました。第1号
議案令和5年度事業報告、第2号議案同決算報
告について事務局から説明、監事より監査報
告を受け承認されました。続いて、第3号議
案令和6年度事業計画（案）、第4号議案同予
算（案）についても承認されました。

‣�6/4（⽕）⼩野⽥労働福祉協議会
��理事会総会を開催
‣�6/4（⽕）⼩野⽥労働福祉協議会
��理事会総会を開催

会議所の動き

‣�⼥性会が住吉まつりバザーを出店＆県下会員⼤会徳⼭⼤会に参加！‣�⼥性会が住吉まつりバザーを出店＆県下会員⼤会徳⼭⼤会に参加！

 議事終了後、関係官庁からの連絡事項とし
て宇部労働基準監督署播磨署⻑、宇部公共職
業安定所中原所⻑、⼭陽⼩野⽥市桶⾕経済部
⻑にそれぞれ現状や制度の説明、⽀援などに
ついて講話をいただきました。

理事会総会の様⼦

■復活！住吉まつりにバザー出店

 ５⽉２６⽇（⽇）、住吉神社広場で、『復
活！住吉まつり２０２４』が開催され、当⼥
性会はバザー出店で参加しました。豚⾁、ち
くわ、⼩エビなど具だくさんの⼥性会特製お
好み焼きとソフトクリームを販売し、まつり
の賑わいに花を添えました。

 また、県内各地の⼥性会メンバーとの交流
も深められ、⼤変有意義な⼤会でした。帰り
には遠⽯⼋幡宮や徳⼭駅を散策し都会のオシ
ャレを少しだけ楽しみ帰路に着きました。
 令和7年度は下松商⼯会議所⼥性会引受で
開催されます。

■令和6年度⼭⼝県下商⼯会議所⼥性会
 会員⼤会 徳⼭⼤会に参加

 6⽉7⽇（⾦）⼭⼝県下商⼯会議所⼥性会会
員⼤会が徳⼭商⼯会議所⼥性会引受より遠⽯
会館で開催され、8名で参加しました。
 活動事例発表では岩国⼥性会より、いわく
に消防防災センターを⾒学し防災意識を⾼め
たり岩国市中央図書館へ⼦供向け雑誌の贈呈
の発表がありました。
 記念講演ではタレントの⻘⽊さやかさんが
『⼈⽣前向きに〜多くの気づきをくれた⽅々
〜』と題し、芸能界の裏話などを交えお話下
さいました。
 交流会では、⼤徳⼭”回天“太⿎保存会が、
太平洋戦争の特攻兵器『⼈間⿂雷�回天』を題
材とし、鎮魂の祈りや世界平和の想いを込め
た和太⿎演奏を披露されました。

快晴の中、⼤盛況だった住吉まつり

徳⼭⼤会にて集合写真



今回の出演者
今回の出演者

�    �⾃社の事業内容や商品・サービスを
�   ����ラジオでPRしてみませんか？
�

��★番組名 『⽊曜！ラジオde回覧板』
��★Ｍ Ｃ 松原�淳⼦�(まつばら�あつこ)�さん�
��★放 送 毎⽉第３⽊曜��18:15∼19:00

� 《出演のお申込み・お問い合わせ先》
� �⼩野⽥商⼯会議所まで ☎�0836-84-4111

∼�ラジオ出演者を⼤募集中！∼

ラジオで会員事業所を紹介!ラジオで会員事業所を紹介!

 ⼀品モノの“経営”を共に創る！
 まちの⽣産性をUP♪「千々松経営⼯房」

Q：社名に“⼯房”と付けた意味は？
 まず、コンサルタントと聞くと少しお堅い
イメージを持たれがちなので、柔らかい名前
にしたいなぁと思ったのが⼀つです。
 あとは、前職が製造業だったので、ものづ
くりをルーツとして残したいなと。そして何
より、お客様⼀⼈ひとりに合った⼀品モノ
の“経営”を共に創るんだ！という思いで「⼯
房」と名付けました。

Q：趣味や好きなものはありますか？
 実はお酒とゴルフが⼤好きでして！（笑）
今年のGWも旧友とゴルフに飲み会と楽しん
できました。ゴルフは下⼿の横好きですが、
⾊んな⽅と時間を共にしながら⼈脈を広げる
ことも出来るので、いつも楽しく有意義にラ
ウンドしています！

Q：座右の銘を教えてください！
 私の経営コンサルタントとしての⽀援⽅針
にも繋がるのですが、アメリカのニーバーと
いう神学者の、『変えられることを変える勇
気を、変えられないことを受け⼊れる冷静さ
を、そしてそれらを⾒極める叡智を』という
祈りの⾔葉を座右の銘にしています。経営者
としても体現していきたい⾔葉ですね。
Q：千々松さんにとって「経営」とは？
 難しいですね！でも⼀⾔で表すと、どこへ
向かっても「⼤航海」だと思います！この荒
波の時代で舵取りを担う経営者の皆さんに寄
り添いながら、少しの気づきときっかけで会
社と地域と共に成⻑していくことが私の経営
コンサルタントとしての⽬指すべき姿です！

・FMスマイルウェ～ブにて放送中！！・FMスマイルウェ～ブにて放送中！！

・・毎月第3木曜日／18時15分～19時00分毎月第3木曜日／18時15分～19時00分

 代表・中⼩企業診断⼠

  千々松 康治�さん

『木曜！ラジオde回覧板』『木曜！ラジオde回覧板』

 ５⽉１６⽇放送の「⽊曜！ラジオｄｅ回覧
板」は、『千々松経営⼯房』代表で中⼩企業
診断⼠の千々松�康治(ちぢまつ�やすはる)さ
んにご出演いただきました。

 千々松さんは、⼭⼝県宇部市出⾝で、⼭⼝
県⽴⼩野⽥⾼等学校、下関市⽴⼤学経済学部
を卒業後、県内の半導体製造会社に就職。
 主に、⽣産計画や資材調達といった⽣産管
理業務に従事し、２０２０年に退社。３０年
勤務し培った製造業での経験を活かし、２０
２３年に中⼩企業診断⼠に登録、「千々松経
営⼯房」を開業されました。
 『経営を共創・企業と共栄・地域と共存』
を経営理念に掲げ、各種経営相談、創業⽀
援、事業転換⽀援、セミナー講師、指定管理
者選定委員などを務めながら、地元企業の⽣
産性ＵＰと事業の成⻑を⽀援されています。

 今回の放送では、千々松さんの趣味や座右
の銘、経営コンサルタントとしての⽀援⽅針
などをお聞きしました。

お酒とゴルフが⼤好きな千々松さん㊥

�★所在地 ⼭陽⼩野⽥市⽯井⼿１−２−９
�★時 間 �９：００�∼�１７：００
�★定休⽇ ⼟⽇祝が基本ですが、
     �お客様の都合に合わせます。
�★ＴＥＬ (０９０)�４６３０�-�６０５５

�≪P R≫��
 『誠実に』『フットワーク軽く』『三現（現場・
 現物・現実）主義』の経営コンサルタントです。
 まずは、お気軽にお電話ください！  

ち ぢ ま つ   � や す は る



 「地域活性化中期ビジョン」とは、地域の課題に対して
４つのカテゴリー（儲ける・創る・育てる・活かす）に分
類しアクションプランを取りまとめた当所まちづくり活動
の旗印となる計画です。

i n f o rm a t i o n

〜６５歳超雇⽤推進助成⾦のご案内〜

当所『第⼆次地域活性化中期ビジョン計画』について

地域を活性化し、魅⼒溢れる強い⼭陽⼩野⽥市を⽬指して。
⼩野⽥商⼯会議所まちづくり活動の旗印！

 第⼆次計画は、２０２４年４⽉〜２０
２９年３⽉までの５ヵ年計画で、『地域を
活性化し、魅⼒溢れる強い⼭陽⼩野⽥市
を⽬指す！』を⾏動指針として、本年度
よりスタートしました。

 詳しい計画の内容は、当所ホームページにてご覧いただ
けるよう準備しております。



 

問合せ先：山陽小野田市立山口東京理科大学 研究推進課 Tel:0836-88-4533 

の研究を紹介します！ 

会報の紙面をお借りして、山口東京理科大学の研究

を紹介いたします。ここで紹介する事例をはじめ、本

学の研究成果や技術にご興味がありましたら、研究

推進課へおたずねください。 

新規高機能分子の設計 

工学部 数理情報科学科 教授  末永 敦 

 世の中の物は全て分子から出来ています。私たち人間はもとより、植物や細菌、ウイルスも分

子から出来ています。そのような分子は、あまりに小さく、そしてあまりにも速い動きをしてい

て、直接観察することは不可能です。「直接見ることが出来ないなら、分からなくても仕方ない」

では、もちろんいけません。どのようにしたらそのような小さくてあまりにも速い分子の動きを

知ることができるのか？ 分子とはいえ特別な物ではありませんので、その動きは世の中の物理

化学の法則に従っています。そこで、コンピュータの中で物理化学の法則に従って分子を動かし

てやれば、そのような小さくてあまりに速い分子の動きを推測できます。それが「分子シミュレ

ーション」です。逆のパターンとして、宇宙のシミュレーションがあります。宇宙は分子とは逆

にあまりに大きく、時間スケールが大きい（数億年）ため、やはり直接観察できません。そこで

天体の動きをコンピュータでシミュレーションし、推測しています。 

 私の研究の大きな柱は「生命科学」です。ですから、生命に関する分子のシミュレーションを

行い、そのデータから生命分子の動きを推測しています。では、なぜ、分子の動きをシミュレー

ションする必要があるのでしょうか？ それは、分子は絶えず「動いている」からです。「写真」

より「動画」の方が、より多くの情報が得られることはご承知の通りだと思います。その動きの

データを考慮することで、分子の機能をより詳細に調べることができます。その代表例が「医薬

品」です。新規医薬品の開発に分子シミュレーションを取り入れ、より効果的な医薬品の開発に

繋げていきたいと考えています。 

 

【キーワード】分子シミュレーション・データサイエンス・医薬品 
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